



インターナショナル Day

外国の食文化、舞踊、外国の遊び体験など幅広く外国文化を紹介しています。



世界のクッキングサロン

在住外国人を講師に招き、世界の料理を調理しながら、外国の食文化について楽しく学びます。



かのや夏祭り

鹿屋市国際交流協会では「かのや夏祭り」に参加し、踊りを通じて交流を深めています。



ホームステイプログラム 和風ジャパン

在住外国人と一緒に日本料理や座禅などを体験します。文化体験の後は、ホームステイを行い、より深い形で交流を行います。



インターナショナル バーベキューパーティー

在住外国人と一緒にバーベキューパーティーを行い、気軽な形で交流します。



オーストラリア Day

国際交流員ネイサンの出身国であるオーストラリアの文化を幅広く紹介し、楽しみながら理解を深めました。このイベントの収益は東日本大震災及びオーストラリア洪水被害の義援金として寄付しました。



鹿屋市国際交流協会の 活動を紹介します



11月6日、リナシティかのやで、鹿屋市国際交流協会創立15周年記念祭「われら地球人～We are the World～」が開催されました。

このイベントは、「国際交流」をキーワードに行われ、ステージでは、テレビでも活躍しているJ.A.T.D.にしゃんたさんによる講演、宮城県名取市の国際クリニック桑山紀彦院長による国際協カラライブ、ポイと呼ばれるおもりが付いたひもを回してその軌跡の美しさを競うアートパフォーマンスの日本チャンピオン今村勇太さんによるステージなどが行われました。

そのほかにも、外国文化を楽しみながら体感できるブース、世界各国の「食」を味わうことのできる世界のレストランプースなどが行われ、参加者は様々な形で国際交流を楽しみました。

グローバルな視野を持つ人材育成を目指して

鹿屋市国際交流協会は、市民主体の国際交流・国際協力活動を推進することを目的に平成8年に設立され、「われら地球人」を合言葉に外国人との交流を深め、国際感覚を身に付けた人材の育成や地域活性化と文化向上に寄与する活動を行っています。

そのような中、今年、創立15周年という節目の年を迎えました。現在、214人、42団体が会員登録を行っており、2人の国際交流員とともに様々な国際交流活動を行っています。

会員及びボランティアスタッフを募集しています

鹿屋市国際交流協会では会員を募集しています。

国際交流イベントを通じて楽しみながら外国文化を学び、グローバルな体験をしてみませんか。

また、イベントを運営するボランティアスタッフも同時に募集しています。定期的に交流や食事をしながら、和気あいあいと活動していますので、ぜひ、参加してください。

●年会費

- 学生会員 1,000円
- 個人会員 2,000円
- 家族会員 3,000円
- 団体会員 10,000円

【問い合わせ・応募先】

鹿屋市国際交流協会事務局

(市民活動推進課内)

☎0994-43-2111

内線3593